

# Hay que enmarcarse en la Constitución: Hugo Llorens, embajador de EE UU

**Tegucigalpa.** Para Hugo Llorens, embajador de Estados Unidos en el país, la atención nacional debería concentrarse en resolver los verdaderos problemas que enfrenta la nación.

Llamó a hacer un compromiso del diálogo de la clase política para solventar la crisis.

“Entiendo que la OEA no está participando (en la encuesta de hoy), tampoco los militares están participando y ahora son



los sectores sociales lo que la impulsan, por eso es importante el hecho de respetar las leyes y de

enmarcarse en la legalidad que manda la Constitución de la República”, recomendó.

El diplomático dijo que lo mejor es ver hacia adelante y concentrarse en los temas fundamentales, y así generar un diálogo político que traiga soluciones para la problemática del pueblo hondureño.

Reiteró que tienen una gran esperanza en las próximas elecciones de noviembre.